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ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA (49ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada aos 2 

onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, no Auditório da FCI, sob a 3 

presidência da Professora Eliane Braga de Oliveira. A reunião teve início às quinze horas e 4 

cinco minutos, com a presença dos(as) professores(as): André Porto Ancona Lopez, Cláudio 5 

Gottschalg Duque, Cynthia Roncaglio, Darcilene Sena Rezende, Eliane Braga de Oliveira, 6 

Miriam Paula Manini. Maria Ivonete Gomes do Nascimento. Ausências justificadas dos 7 

professores: Angélica Alves da Cunha Marques (licença maternidade), Ivette Kafure Muñoz 8 

(licença capacitação), Katia Isabelli de Bethânia Barros e Melo (licença), Lillian Maria Araujo 9 

de Rezende Alvares (cedida ao IBICT), Shirley do Prado Carvalhêdo Franco (licença por 10 

motivo de afastamento do cônjuge). Representante discente: ausente. Aberta a sessão e 11 

dado início à ordem da pauta. PARA EXAME E DELIBERAÇÃO. 1) Aprovação da pauta da 12 

49ª reunião do Colegiado. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2) Aprovação da  Ata da 13 

48ª reunião do Colegiado. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3) Planejamento de 14 

gastos para 2016: o Colegiado do Curso estabeleceu uma lista de eventos que têm prioridade 15 

para fins de gastos: a) ENANCIB; b) Congresso Nacional de Arquivologia (CNA); c) Encontro 16 

Hispano-Brasileiro ; d) atualização e nova edição do Manual do Curso. 4) 25 anos do Curso: 17 

propostas de eventos: a) palestra ou seminário Acervos Arquivísticos e Diversidade (Profa. 18 

Miriam); b) convite a ser feito ao Prof. Thiago Bastos (UFPA) para ministrar minicurso; c) 19 

palestra com a Profa. Manuela Moro. 5) Eventos: a Profa. Miriam sugeriu o aumento do 20 

número de integrantes da Comissão de Eventos do Curso para que haja melhor distribuição 21 

das tarefas e sugeriu a realização de um evento por mês. 6) Avaliação do MEC: não foi 22 

discutido. 7) Reforma Curricular: não foi discutido. 8) Núcleo Docente Estruturante: não foi 23 

discutido. 9) Outorga Antecipada de Grau à aluna Valéria Colletti: aprovada por unanimidade. 24 

10) Informes: 10.1) Projeto Pedagógico do Curso de Arquivologia: ficou para a próxima 25 

reunião do Colegiado. 10.2) Aula Inaugural: a Profa. Miriam manifestou que, no seu modo de 26 

ver, a Aula Inaugural do Curso neste semestre foi um sucesso. 10.3) O prazo para pedidos 27 

de passagens para viagens nacionais, com antecedência de 20 dias do embarque; para 28 

viagens internacionais, com antecedência de 30 dias do embarque. Nada mais havendo a 29 

tratar, às dezesseis horas e trinta e cinco minutos a Presidente deu por encerrada a reunião 30 

da qual eu, Francisco Albuquerque Mendonça Júnior, Secretário do Curso de Arquivologia, 31 

lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 32 

 

Profª Dra Eliane Braga de Oliveira 

Presidente do Colegiado do Curso 

 


